
ATA nº 04 de 2021, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CÂMPUS CRICIÚMA REALIZADA

EM VINTE E DOIS DE ABRIL DE DOIS MIL E VINTE E UM, através de webconferência, devido ao

distanciamento social, ocasionado pela pandemia de COVID-19. Ao vigésimo segundo dia do mês

de abril  do ano de dois mil  e vinte e um, quinta-feira,  às dezessete horas e quarenta e cinco

minutos,  os  membros  do  Colegiado  do  Ins�tuto  Federal  de  Santa  Catarina  (IFSC)  -  Câmpus

Criciúma reuniram-se para a terceira reunião ordinária do colegiado. O Diretor-geral Subs�tuto,

Niguelme Cardoso Arruda, iniciou a reunião agradecendo a presença de todos: Os docentes, Lee

Elvis Siqueira De Oliveira, Guilherme Amorim Schmidt e Sérgio Silveira; os técnicos-administra�vos

em  educação  (TAE),  Lucas  Fernandes  da  Silva;  o  discente,  Filipe  Dos  Santos;  o  Chefe  do

Departamento  Administra�vo  (DAM)  Elder  Comin  Perraro,  e  como  convidado  os  Professores

Andre Michels Chibiaqui e Marcelo Dal Bó. Niguelme iniciou a reunião e solicitou a troca da ordem

da pauta, passando o item que será apresentando pelo Prof. André para o segundo item.  Após a

solicitação, Niguelme colocou em votação a aprovação da pauta, com a alteração, sendo que foi

aprovada por unanimidade. Logo após Niguelme colocou em pauta o primeiro item> “Aprovação

da Ata n° 02/2021 (Extra) e 03/2021”, sendo que as duas atas foram aprovadas por unanimidade.

Seguindo para o segundo ponto: “Cadastramento do Laboratório de Processos Químicos para

Prestação de Serviços”, Niguelme anunciou o mesmo, passando a palavra para o Prof. Marcelo

faz a apresentação.  Marcelo  começou fazendo um apanhado sobre o assunto,  dando alguns

detalhes  do  projeto,  e  ressaltou  as  duas  atribuições  deste  Colegiado  no  tema,  que  seria:  a

aprovação do Programa de Prestação de Serviço e a aprovação dos percentuais de recolhimento

do Câmpus e da Área/Departamento Acadêmico. Marcelo comentou que há em outros câmpus da

rede  IFSC  o  modelo  de  prestação  de  serviço  proposto.  Marcelo  explicou  como  se  dará  a

manutenção  dos  equipamentos  do  laboratório,  que  terá  um  valor  para  manutenção  dos

equipamentos com recurso do projeto. Explicou sobre os patrimônios que estão todos sob sua

responsabilidade. Marcelo também comentou sobre a geração de oportunidades de estágio para

os  alunos,  dentre  outras  parcerias.  Guilherme  fez  uma  sugestão  para  que  fosse  deliberado

apenas a autorização do projeto e o percentual ficasse para uma próxima reunião do colegiado,

sendo que Marcelo consultasse a área e então trazer uma proposta de percentuais para a próxima

reunião. Niguelme então colocou em votação a aprovação da adesão ao Programa de Prestação

de  Serviços  Técnicos  Especializados  do  Laboratório  de  Processos  Químicos  -  F  -  06,  com

coordenação do Prof. Marcelo Dal Bó, sendo aprovada a demanda. Niguelme então consultou os

presentes a respeito da questão dos percentuais destinados a área e ao câmpus, se poderia ser
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deliberado em uma próxima reunião, sendo aprovada dessa forma. Vencido esse ponto, Niguelme

passou para o terceiro ponto; “ Apreciação de PPC de curso FIC: Autodesk REVIT - Plataforma

BIM na Construção Civil”, passando a palavra para o Prof. André, que começou falando sobre o

curso.  Comentou  que  o  PPC  já  havia  sido  discutido  no  ano  passado,  e  que  teve  alguns

apontamentos  naquela  época.  Relatou  que  as  correções  foram feitas,  e  ainda teve  algumas

melhorias. Sérgio pediu a palavra, e fez alguns apontamentos na escrita. Niguelme então colocou

em votação, sendo o ponto aprovado. Logo após Niguelme colocou em pauta o quarto ponto:

”Atualização  do  calendário  acadêmico  -  cursos  superiores,  1ª  fase”,  fazendo  uma  breve

explanação. Explicou que com a demora na divulgação do SISU, as primeiras fases dos cursos

superiores tiveram início com atraso, mas mesmo assim não prejudicaria a carga horária do curso.

Guilherme  sugeriu  que  o  ponto  fosse  discutido  na  próxima  reunião,  pois  há  apenas  quatro

membros presentes. Niguelme consultou os presentes e por maioria decidiram colocar o ponto em

votação. O ponto foi aprovado, com uma abstenção. Niguelme se comprometeu a trazer o ponto

novamente na próxima reunião, a título de informação. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada

a  reunião  e,  para  constar,  eu,  Newton  Fonseca  de  Amorim  lavrei  a  presente  Ata.  Criciúma,

22/04/2021.
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